

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

28. Dezember 2021

Beginn 16:00

Ende 17:30

Anwesende Nika, Kate, Carl, Jonas B., Emma, Gonne, Peter, Joscha

Redeleitung Nika

Protokoll Gonne

Newsletter Marc

Nächstes Omega Ein OWO-Theater gucken.

FSR *Anwesend:* Gonne, Nika *Abwesend:* Daniel, Justus, Marc, Simon

Termine

Januar	5.– 7.	FaSer
	14.	8:30 Stuss
	19.	FSK
	21.–23.	SoFa
Februar	11.	9:50 FBR

Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer für die folgenden Tätigkeiten:

Mathemusikabend (mma@mathebau.de) Da das aktuelle Orga-Team recht bald sein Studium beendet, suchen wir Personen, welche sich angucken, wie die Organisation funktioniert, damit dieses Wissen bestehen bleibt.

Hobit (fachschaft@mathebau.de) Wir suchen eine Person, die von studentischer Seite die Hobit mitkoordiniert.

Arbeitsaufträge

Discord-Personensuche (Simon, Jona; irgendwann)

Hochschullehrpreis (Camilla, Nika, Carsten, Daniel; Dezember)

Steckdosen (Carsten; Dezember)

FaSer (Camilla, Jantien, Kate; demnächst)

OWOorgaga (Carsten; in der nahen Zukunft)

Radio (Camilla; unbekannt)

Hobit (Marc; Januar)

Ewiger Kalender (Nika; irgendwann)

TOP 1: Transponder zum Mathebau

Nachdem sich die Fachschaft in einem Gespräch mit Frau Scharf von Dezernat IV, der Geschäftsführung Frau Hasse und Frau Hartmann vom Personalbüro auf eine Liste von Transpondergründen geeinigt hat, sowie entschieden hat, darauf eine Kautions von 60€ zu erheben, wurden wir über den Ablauf informiert.

Da dies auch für bereits ausgegebene Transponder gilt, hat Gonne entsprechende Personen per E-Mail informiert. Sie müssen den Betrag hinterlegen und danach bis Ende Februar 2022 bei Frau Scharf einen Termin vereinbaren, um ihre Transponder befristet zu lassen. Andernfalls werden diese Anfang März 2022 gesperrt. Die Befristung beträgt jeweils ein Jahr, läuft bis Ende November und lässt sich per E-Mail verlängern.

TOP 2: Verwaltung der Schlüssel zum Fachschaftsbüro

Frau Hasse hat unserem Vorschlag, die Verwaltung der Schlüssel zum Fachschaftsbüro der Fachschaft zu übergeben¹, zugestimmt. Ein Schlüssel verbleibt im Dekanat, während alle anderen vorhandenen Schlüssel bereits ausgegeben sind. Die Fachschaft übernimmt die Dokumentation und ist ab dem 21. Dezember 2021 auch für die Neuanschaffung bei Verlust zuständig.

¹Protokoll vom 23. November 2021

Wir rufen alle Schlüsselinhaber auf diese zurückzugeben, falls sie keinen Bedarf mehr haben.

TOP 3: Studierendengespräch im Rahmen der Fachbereichsevaluation

Für die Fachbereichsevaluation sollen wir 6 bis 7 Fachschaftler:innen stellen, die am 3. Februar ab 16:15 Uhr an einem etwa einstündigen Gespräch teilnehmen. Wir vertagen den TOP, da wir nicht gut genug verstehen, nach welchen Kriterien diese Personen auserkoren werden sollen.

TOP 4: FaSer

Da es für Hessen neue Coronaregeln gibt, diskutieren wir, ob wir das FaSer in Präsenz oder online stattfinden lassen wollen oder sogar verschieben sollen.

Problematisch ist, dass das FaSer weder klar öffentlich noch klar privat ist. Nika fragt, ob das Forsthaus Fasanerie dazu eine Meinung hat. Jantien wird das herausfinden. Nika und Gonne sagen, dass sie wahrscheinlich online wenig bis garnichts tun würden.

Jonas wirft ein, dass wir durch die Förderung des AStAs wahrscheinlich öffentlich sind. Emma sagt, dass man eventuell auf Privatwohnungen ausweichen könnte.

Die Sitzung spricht sich einstimmig dafür aus, das FaSer falls irgendwie möglich in Präsenz stattfinden zu lassen und überlässt dem Orga-Team die konkrete Umsetzung.

TOP 5: 2G+

Carl weist darauf, dass die Bezeichnung „2G+“ inzwischen nicht mehr eindeutig ist. Wir wollen dementsprechend genauer ausformulieren, was wir für Fachschaftsaktivitäten fordern.

Wir diskutieren über das kommende Modell für die Fachschaftssitzung. Wir entscheiden, für den Präsenzteil der Fachschaftssitzung weiterhin vollständig geimpft oder genesen, sowie einen aktuellen Schnelltest zu fordern.

TOP 6: Besetzung von Ämtern der Fachschaft

Peter merkt an, dass er für keinen der Helden der Fachschaft, für die er dieses Semester eingetragen wurde, gefragt wurde. Er hätte zu seiner Rolle als Discord-Admin Gesprächsbedarf gehabt. Hier gab es also ein Kommunikationsproblem.

Da den Anwesenden der Unterschied zwischen einem „Held der Fachschaft“ und einer Arbeitsgemeinschaft nicht klar war, wird dieser geklärt und wir bemühen uns demnächst sinnvoller zu kommunizieren.

TOP 7: Besetzung der FSK

Wir diskutieren länger über die Entsendung von Christian in die FSK, da er in den letzten FSKen nicht zuverlässig anwesend war und sich manche Anwesende nicht von ihm repräsentiert fühlen. Wir wollen auf einer der nächsten Sitzungen darüber diskutieren und Christian dies ankündigen.